

# 道徳便り

令和5年12月13日（水）第14号

文責：小嶋

## ♡ 「親子道徳の日」 ♡

…学校と家庭と一緒に道徳を…ご協力ありがとうございました。



お子さんと一緒になって、考えてくださりありがとうございました。子どもたちにとっても、とても大切な時間になったと思います。書いていただいた用紙を、1階なかよし教室前に掲示しています。ぜひ、参観日（マラソン大会）の日に、ご覧ください。

新学期がスタートして9カ月が過ぎようとしています。道徳の時間は年間、**35時間**あります。毎時間、授業の中で、ねらいがあり、皆で『**考え、議論する道徳**』を目指して行っています。子ども達は、主人公の気持ちを考えたり、どうして心情が変わったのかを考えたり、自分だったら…今の自分は！？と、自分の心に問いかけながら授業が進んでいきます。また、道徳の授業の最後には、必ず今日の授業を振り返る時間があります。そこで、道徳振り返りシートを活用し、感想を書いて友達と交流しています。お家でも、道徳の時間の話題はあがるでしょうか？ぜひ、お家でも、どんな授業をしているのか、どのようなことを思ったのか聞いてあげてください。

今年も、道徳参観日や道徳アンケート、「高知の道徳」の活用等、ありがとうございました。また、三学期からも、道徳について発信していきたいと思っております。